

REDACCIÓN

La Escuela de Graduados en Administración y Dirección de Empresas (EGADE) del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) lidera por séptimo año consecutivo el Ranking de Eduniversal como la escuela de negocios número uno en México y también en América Latina. Se posiciona en el top 28 del ranking mundial por regiones entre mil prestigiosas instituciones de 154 países a nivel mundial. EGADE Business School ha recibido la presea de cinco palmas Eduniversal, el más alto reconocimiento que se otorga a las escuelas de negocio catalogadas como Universal Business Schools.

Este ranking de Eduniversal, publicado durante la celebración de la Convención Mundial Eduniversal en Estambul, Turquía, está liderado por Harvard Business School y ubicada a EGADE Business School dentro de las mejores escuelas a nivel mundial por delante de instituciones como IPADE e ITAM, en México; INCAE en

Lidera la EGADE ranking nacional

Costa Rica; y ESSEC Business School en Francia, entre otras. Atributos de EGADE Business School como la gran relevancia de sus programas académicos, prestigiosas acreditaciones internacionales y logros en los conteos globales, y competitividad internacional de sus alumnos, consolidan nuevamente su posición de líder.

Cada año, el Comité Científico Internacional de Eduniversal realiza una cartografía mundial basada en criterios cuantitativos y cualitativos, al privilegiar la reputación académica y la universalidad de las instituciones de 154 países para seleccionar a las mejores escuelas de negocios del mundo. Con base en la evaluación del Comité, los decanos de mil universidades

votaron por las escuelas de negocios que, a su criterio poseen la mayor reputación y proyección global.

Este reconocimiento demuestra la relevancia de los programas académicos, la educación ejecutiva y los servicios empresariales que han posicionado a EGADE Business School por su contundente impacto e influencia en la comunidad empresarial de nuestro país y la región latinoamericana.

María de Lourdes Dieck Assad, decana de EGADE Business School, celebró este logro que refuerza el liderazgo global de la escuela. "Este prestigioso reconocimiento consolida a EGADE Business School como la mejor escuela de negocios en México y América Latina, y refrenda nuestro compromiso con el desarrollo de líderes globales".

